

諸侯之國
皆為王臣

吹奏楽部の生演奏を聞いたとき「ドキッ」としてしまった。もちろん部活は吹奏楽部が吹奏楽部にはいなかつたので、入部を決めまるまでにはずいぶん悩んだ。うだ。「僕の場合、そのきっかけを逃してしまつたら一生、楽器とのふれあいは無かつたと思う」と鯉沼さんは話す。また、「ちよつとしだきつか限らず、ジヨリフオレの人けが人生を左右する。僕にたちはいつもチヨツトしたきつかけて楽器を始めたんだろう……と思うときがある」

鯉沼さんは、シヨリアフアレ
楽団四季・ジヨリーフオレ
ストジヤズオーチェストラの
略に入団して、まもなく
一年になる。鯉沼さんと楽
器の出会いは、中学校の入
学式の寺ごと。入場するときこそ

無事に元気な変化を仕事に進める

黄金色に輝く稻穂の穂談に秋の気配を感じる頃となりました。秋の夜長に庭の虫たちと音楽会を開いています。夏の疲れが出てやすいこの時期は、のんびりと音楽に耳を傾けるのも良いですね。今回は、楽団四季「ジヨリ」フルオーボエトオケスの演奏で、トランボーン担当としている茨城町にお住まいの鯉沼優さんを取材する。



「みの～れは、仕事に追われる毎日
に変化を与えてくれる。新しい自分に出
逢える場所」と語る鯉沼さん

樂隊四季「Jolly forest Jazz orchestra」

みの～れと共に生活するスタイル
Mindie Lite
のすき&

藤田佐知子

の「みのれ」に於いて、いばら
スキビツグバンドジヤズフエ
ステイバルが開催される。
県内のビツグバンドが「み
のれ」に集結して、森の
ホーリーではビツグバンドの
本格的な演奏を聴くことが
出来ます。また、風のホーリー
カルではドリンクを片手にコ
ンボ形式の演奏を楽しむ事
が出来ます。さらに、なつかし
文化祭でも演奏を予定して
いますので是非、「みのれ」
に足を運んで下さい。